

## Tuiteros condenan bloqueo de EE.UU. contra Cuba

Escrito por Prensa Latina

Sábado, 17 de Septiembre de 2016 14:42

---



La Habana, 17 sep (PL) Miles de usuarios de Twitter condenaron hoy desde esa y otras redes sociales el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba durante más de medio siglo.

Ese Tuitazo Mundial fue organizado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) como parte de la jornada Tenemos Memoria, convocada a nivel global por esa entidad para denunciar todas las manifestaciones del terrorismo de Estado y exigir el cese del cerco norteamericano contra la isla caribeña.

La iniciativa de este sábado en Twitter comenzó a las 9:00 (hora local) y se mantuvo hasta pasadas las 13:00. Las etiquetas utilizadas fueron #SolidaridadVsBloqueo, #CubaVsBloqueo, #TenemosMemoria y #YoVotoVsBloqueo.

Precisamente esa última figuró toda la jornada como tendencia en la citada red social.

Desde su cuenta en Twitter, la directora general de Estados Unidos del ministerio cubano de Relaciones Exteriores, Josefina Vidal, recordó que el bloqueo daña al pueblo cubano e instó a los internautas a respaldar la iniciativa.

Para tal fin invitó a todos a votar contra esa medida unilateral norteamericana en el sitio web Cuba Vs Bloqueo ([www.cubavsbloqueo.cu](http://www.cubavsbloqueo.cu)).

Esta jornada también se sumó al tuitazo la periodista argentina y activista de la solidaridad con Cuba Marta Speroni, quien recordó que el cerco continúa a pesar de los pronunciamientos del presidente Barack Obama sobre su ineficacia para el logro de los objetivos de la nación nortea.

## Tuiteros condenan bloqueo de EE.UU. contra Cuba

Escrito por Prensa Latina

Sábado, 17 de Septiembre de 2016 14:42

---

Además, compartió en su cuenta información sobre una caravana de autos realizada en la ciudad estadounidense de Miami contra el 'bloqueo genocida'.

Del mismo modo, numerosos medios de prensa cubanos y las legaciones diplomáticas de la isla alrededor del mundo contribuyeron a divulgar la vigencia de esa política hostil norteamericana y los daños ocasionados al país caribeño.

Desde su inicio hasta la fecha, el bloqueo es responsable de pérdidas en la economía cubana superiores a los 125 mil 873 millones de dólares, a precios corrientes, recordaron varios de ellos.

Otros usuarios dieron a conocer afectaciones específicas en áreas sensibles como la educación y la salud.

De acuerdo con el ICAP, se espera que con el tuitazo de este sábado más personas en el mundo conozcan sobre la vigencia y los perjuicios ocasionados por ese sistema de leyes.

Con ese mismo objetivo, los días 17 de cada mes el movimiento internacional de solidaridad con Cuba realiza acciones para exigir el levantamiento del bloqueo de una vez por todas.